

TRABAJO

N.º 93

Año IV

Aparece semanalmente

ORGANO DE LAS SOCIEDADES OBRERAS

Aparece semanalmente

PRECIOS DE SUSCRIPCION

Número suelto, 5 céntimos. Fuera: trimestre 1'00 ptas.
 Un mes 25 id. Extranjero: id., 1'50 id.
 Número atrasado, 10 céntimos

Elche 2 Abril 1911

REDACCION Y ADMINISTRACION
 Calle de San Jorge, n.º 23

NO SE DEVUELVEN LOS ORIGINALES

Los morosos

Se advierte á los suscriptores y corresponsales del extranjero y de fuera de la localidad que están atrasados en el pago y no han atendido hasta hora los recordatorios que les hemos dirigido, que si por toda la semana entrante no saldan sus cuentas con esta Administración, dejaremos de enviarles el periódico desde el número próximo.

Así lo exige, muy á nuestro pesar, la marcha regular de nuestra publicación.

CONJUNCIÓN REPUBLICANO - SOCIALISTA

COMITÉ LOCAL

MITIN

Para hoy domingo á las nueve y media de la mañana en el Teatro Llorente, dedicado á los labradores.

MEDITEMOS

La iglesia católica invita á sus fieles, durante la época cuaresmal, á la meditación.

Yo, aunque no soy fiel, creo que se debe meditar, no en los santos y santas del martirologio romano, ni en el medio de ganar cada cual ese cielo que los curas venden á tan

elevado precio y sin saber siquiera por donde para tan productivo reino celestial; sino en esos cuadros de miseria que conmueven á los que tenemos sentimientos generosos; en esa infinidad de criaturitas que, por el solo delito de haber nacido en el hogar de un humilde desheredado de la fortuna, andan descalzitas, haraposas y hambrientas por esas calles, enseñando sus desnudas carnes y mostrando en sus semblantes las huellas del dolor y del sufrimiento.

Meditemos en el estado deplorable en que se encuentra el país; en ese numeroso ejército de obreros que emigran á naciones extrañas en busca de pan y trabajo que aquí no encuentran pudiéndolo haber, si los encargados de administrar los intereses generales del pueblo cumplieran con el sagrado deber que tienen.

Meditemos en esos cuantiosos millones de pesetas que inútilmente se gastan en cosas inservibles habiendo tanta necesidad de canalizaciones, de carreteras y de locales higiénicos para escuelas.

Si los políticos que figuran al frente de los partidos monárquicos fuesen amantes del orden y de la moralidad, esos millones que se derrochan inútilmente, los invertirían en cosas provechosas y salvarían la situación angustiosa del país; pero como ese patriotismo de que tanto alardean es mentira, no hacen nada provechoso para el país y si solamente buscan proteger á los amigos íntimos aunque sea en contra de la generalidad de los administrados.

Meditemos en los escandalosos y sucios negocios de los postes telegráficos, en los de las aguas del Segura, en los del estampillado, en los de los estafadores del monte de piedad de Jerez, en los de la escuadra y en otros muchos y feos que han realizado los monárquicos, para favorecer á sus correligionarios.

Meditemos en el sinnúmero de víctimas inmoladas en Infiesto, en Salamanca, en Jumilla, en Montjuich, en la Serreta de Novelda, en Alicante, en las Antillas, en Filipinas y en el fatídico barranco del Lobo, cuya sangre preciosa está pidiendo justicia.

Meditemos en la situación del país y hagamos un esfuerzo todos hasta conseguir la redención.

Tengamos en cuenta que todo está mal; que la industria agoniza, que la agricultura está muerta, que

nadie está contento, que vivimos cada día peor y que los que pueden y deben procurar la salvación, se encojen de hombros y solo atienden á sus protegidos entre los que reparten prebendas á granel, importándoles un bledo la situación angustiosa del país.

Deber ineludible de todos, los que queremos la redención del país, es dejar en olvido las rencillas pasadas y aprestarnos á la lucha permanente hasta acabar con el malestar reinante.

Si así lo hacemos, cumpliremos con nuestro deber; de lo contrario, seremos indignos de llamarnos defensores de la justicia y de la libertad.

JOSE SANJUAN

Las palabras del Evangelio «Bienaventurados los pobres de espíritu» son lo más espantoso de las falsedades que por espacio de siglos han tenido á la humanidad en un pantano de miseria y servidumbre. ¡No, no! Los pobres de espíritu son forzosamente rebaño, carne de esclavitud y de dolor! Mientras haya multitud de pobres de espíritu, habrá multitud de miserables, de bestias de carga explotadas y devoradas por una infima minoría de ladrones y bandoleros.—Emilio Zola.

Justificando nuestra conducta

Después de algún tiempo de silencio, por creer que las columnas de un periódico deben emplearse en algo más noble, volvemos á ocupar algún espacio, el que creemos que la benevolencia del Director nos lo permitirá, para justificar nuestra conducta.

No es este el primer artículo, ni tampoco será el último, pues vista la campaña de difamación que contra nosotros han ejercido los reclutadores de esquirols y los perros falderos de Martino Fenoll desde que se declaró la huelga en su fá-

brica, creemos conveniente volver á la palestra, para arrancar caretas, descubrir hipocresías, desenmascarar canallas, y que todo el mundo pueda juzgar quienes son los que desinteresadamente luchan por la emancipación de sus compañeros, y los que pasan y han pasado su vida jugando á la carteta y al monte.

Fuera preámbulos y vayamos derechos al asunto que nos interesa: apenas declarada la huelga en la citada fábrica, no por nuestra investigación, sino por acuerdo unánime de los obreros allí empleados, los que á fuerza de adulaciones y traición á sus camaradas gozan de empleos, ordeno y mando, ó que por su calidad de faena, obtienen mayor remuneración que los demás, se ocuparon directamente de la huelga, pero no á favor de los obreros, ni siquiera como simples comentaristas, sino como perros fieles al amo que les dá el mendrugo y luego les azota, porque de esta manera asegurarían el miserable mendrugo, y podrían concurrir por las noches al café que concurre el patrón, dando cuenta de lo que habían escuchado de boca de los huelguistas y cumpliendo su fiel misión de miserables lacayos.

Alger

(Continuad)

Importante

A los Socialistas.

Próxima la fecha de las rectificaciones ó inclusiones en el Censo electoral, se pone en conocimiento de todos los correligionarios que hayan cumplido 25 años de edad y no tengan voto ó figuren equivocados en el expresado Censo, se dirijan al compañero Secretario de la Agrupación Francisco García hasta el día 21 de Abril, para hacer oportunamente las reclamaciones que proceda.

Con todo interés se espera el cumplimiento de este servicio.

**A todas las Sociedades
de alpargateros**

El Sindicato de alpargateros y partidos similares de Argel (Africa) que con tesón sostiene hace cinco meses una huelga en la fábrica de Martino Fenoll, cree conveniente, y así lo acordó en su reunión general de ayer, 12 de Marzo 1911, hacer público desde el semanario TRABAJO el nombre de los últimos costureros venidos de Elche a traicionar a sus compañeros, que son: Victor Cascales, Ramón Ruiz (á) Clarico, M. Santos Amorós (á) Cacagüet, Juan Pascual (á) Sastrón.

También hacemos constar, que el compañero Ignacio Castaño (conocido por el hermano del Groguet) ha sido el único que ha hecho causa común con sus compañeros. El objeto de esta determinación ha sido tomado después de haber sido llamados al sindicato, explicado el origen, causa de la huelga y haberse comprometido ellos mismos, en reunión general del Sindicato, á abandonar el trabajo. Y para más satisfacción hemos de decir, que al invitarles á que abandonaran la fábrica de M. Fenoll, tenían ya faena buscada en otras fábricas.

También creemos conveniente hacer constar el nombre de los que habiendo sostenido la huelga durante el período más culminante en el momento en que el trabajo abundaba y el triunfo era más próximo, han traicionado la causa de sus compañeros y se han hecho «esquirols»: Ginés Bernad (á) Calorino, José Miralles (á) Ico el Nofre, y otro que no sabemos su nombre y que en Elche es conocido por Colom el del Llano y un cuñado suyo, y Salvador el hijo de la Santera.

Para que todo hombre de conciencia pueda echarles en cara su infame proceder, lo hacemos público desde la prensa obrera.

Alger 13 de Marzo de 1911.

El Secretario, R. N.—Hay un sello que dice: «Syndicat International Union d' espadrilleurs».

En los pasados días en que la pequeña lluvia que hizo tan mal puso las calles del Arrabal, los vecinos de este barrio se acordarían del Alcalde y concejales monárquicos del Ayuntamiento.

Y no precisamente por lo bien que lo hacen.

Sino por todo lo contrario.

Pero lo que ellos dirán: ¿qué nos importa á nosotros las calles del Arrabal si en ellas no viven los caciques?

Boda popular

Tenemos el gusto de comunicar á nuestros lectores que está en proyecto un casamiento popular que se verificará el día 1.º de Mayo próximo, por la tarde, en el Centro Obrero, por medio de un acta que se archivará en el de la Agrupación Socialista, y en la que intervendrán como testigos, entre otros, representantes de las Sociedades Obreras.

El querido correligionario nuestro que va á llevar á cabo la proyectada boda, no quiere, de ninguna manera, porque sus creencias se lo vedan, acudir á una iglesia que combate, y como el casamiento civil, que se proponía realizar, le amenaza con un gasto de cincuenta pesetas aproximadamente, cantidad excesiva para el que vive de un modesto jornal, opta por seguir las huellas de Mora-Porcel, sin perjuicio de legalizar su situación tan luego aires más puros oreen las frentes de los españoles, hoy esclavos de la reacción monárquica.

Sin desconocer la conveniencia de ajustarse, siempre que se pueda, á las leyes escritas por los hombres, á las cuales nos sometemos cuando una fuerza mayor no nos obliga á quebrantarlas, creemos que ni la intervención de un cura ó un juez ponen amor donde no le hay, ni éste falta, si de veras existe, donde no se llame á esos pagados funcionarios.

Si renegamos de unas preocupaciones, ¿por qué hemos de doblar, dócilmente, la frente ante otras?

La Redacción de TRABAJO, envía por anticipado su más efusiva felicitación á los valientes compañeros cuyos nombres daremos á conocer oportunamente.

¿Cuántos duros cobra el padre Diego de echar sus pregones? ¿Cuántos duros cobra?

Jesucristo predicaba de balde.

Desde Crevillente

Convocado por la Agrupación Socialista, ha tenido efecto á las cuatro de la tarde del domingo, un importante mitin en el Teatro de ésta, para pedir á los poderes la abolición de la ley de Jurisdicciones.

En nombre de la Agrupación, preside el compañero José Más, quien cede la palabra á los compañeros Miguel Quesada, José Lledó, Francisco García, Miguel Bordonado y Francisco Martínez, que demostraron la sinrazón de dicha ley, por ser la que está humillando al poder civil, incluyendo á los que en Paris nos deshonraron, siendo los autores de una ley patriótica, debiendo ha-

ber sido juzgados con arreglo á ella por vender el archipiélago filipino, sin contar con los cuerpos colegisladores como marca la constitución del estado.

También por la noche, y á ruegos de varios compañeros, en el amplio salón de sesiones del Centro de Sociedades Obreras, dieron una conferencia de propaganda socialista á base múltiple. Presidió el compañero Jaime Alemañ, tomando parte en dicha velada, Miguel Quesada, José Lledó, José Selva, y los de esa Miguel Bordonado, Francisco García, Salvador Ferrández y Francisco Martínez, haciendo el resumen el compañero Alemañ.

Saliendo los compañeros muy satisfechos de la obra tan grandiosa que se está realizando de poco tiempo á esta parte, á pesar de los obstáculos que nos ponen nuestros destructores, los falsos demócratas que pululan por aquí.

J.

La actual situación política, por impopular, le cuesta al pueblo, diariamente un puñado de pesetas, que paga por la fuerza pública, que los caciques necesitan.

PINGUINOS

Como saben nuestros lectores, el martes de la presente semana amaneció lloviendo, y como nadie ignora á la puerta de Santa María se apostan algunos pobres que demandan caridad.

Pues bien, con el agua que caía no iban á estarse fuera de la iglesia calándose hasta la camisa—si es que llevan—y acordaron recogerse en el quicio de una puerta.

Pero ¡oh, desgracia! Aún estaban disputándose el puesto, cuando aparece el capellán de las cheperudetas, que desembozándose de su negra capa y echándose al hombro, en actitud más propia de un sargento en el cuartel, que de un siervo del Señor en la casa santa donde se repite tantas veces la palabra CARIDAD, dijo con voz de capataz.

—«A la calle todo el mundo.»

A lo que contestaron los pobres:

—«Pero, señor, si es que llueve mucho.»

—Pues cobijarse debajo de un balcón—dijo el Ponto (1) representante de Cristo.

—¡Vaya con la caridad de ustedes!—añadieron todos.

—La caridad es que se callen y al CARRER.

Y nada más: obedecieron los desgraciados, se fueron echando chis-

(1) Este calificativo se lo aplica el vecindario porque le gusta mucho el dinero.

pas, dejando libre el paso á las CIERVAS y CIERVOS que han de escuchar un sermón del de las cheperudetas en el que dirá: ¡Oh, hermanos míos! Practicad la caridad que es el emblema de nuestro Señor y que sin practicarla no hay medio de salvación.

¡Qué sarcasmo! ¡Qué hipocresía! Acaban de hacer un crimen, que no hay ser humano que tenga valor para realizarlo, y tienen la desfachatez de pronunciar la palabra caridad.

Que os conste, sotanas, sacristanes y beatos todos, que lo que relato es tan cierto como no hay Dios, pues si existiera mal andaríais; y que si queréis probarlo, preguntádselo á los vecinos de la calle de San Pedro y ellos os darán razón.

La palabra caridad que vuestra boca pronuncia y que Dios dijo en verdad viene á la realidad y se ha tornado en denuncia.

El cacheo llevado á cabo en el pueblo en la noche del martes, dió por resultado la enorme recogida, según nuestras noticias, de SIETE NAVAJITAS, tres de ellas tan ommamente pequeñas que han sido devueltas á sus dueños.

Y para esto se puso en funciones á los guardias municipales y á la Guardia civil en los puntos estratégicos de la población.

Ahora bien; si se trataba de recoger armas, se hubiera podido cachear, sin previo aviso, á los paniaguados de los caciques.

Y si se pretendía hacer aparecer al pueblo como formado por gentes de armas tomar, han caído los caciques en ridículo de nuevo.

Lo cual no es precisamente una novedad.

CONVOCATORIA

Se convoca á todos los Albañiles de Elche á una reunión que tendrá lugar hoy domingo y diez horas de su mañana en el local Círculo Obrero para dar lectura al reglamento aprobado por el Sr. Gobernador y nombrar la junta de gobierno por la cual ha de administrarse esta Sociedad.

Por la Comisión: El Secretario, Vicente Román; El Presidente, Marcial Torres.

TRABAJO

CURIOSIDADES HISTÓRICAS

Los papas

GELASIO.—Escribió á los prelados de Lucania, Bressia y Sicilia, que confriesen sagradas órdenes á los frailes que *no hubiesen cometido crímenes* ó que no se hubiesen casado *dos veces*.

Ordenó que los bienes de la Iglesia se dividieran en cuatro partes: una para el obispo, otra para el clero, otra para la construcción de las iglesias y otra para los pobres.

Suprimió las fiestas *Lupercales*, en las cuales los sacerdotes del dios Pan recorrían desnudos las calles, golpeando á las mujeres que extendían la mano, creyendo que estos golpes las hacían fecundas. Estas fiestas las reemplazó con la de la *Purificación de la Santa Virgen*.

Murió el 8 Septiembre 496.

ANASTASIO II.—Recibió en su comunión á Focio y Acacio. Algunos historiadores suponen que murió envenenado por los clérigos, cuyos vicios trató de reprimir. Murió en Marzo 498.

(Continuará)

—¿Qué pasa de anormal, que la democracia canalejista ha alarmado al pueblo? ¿Qué ocurre? ¿Acaso han dispuesto se arreglen las calles del Arrabal?

—No. Es que los caciques han mandado se cachée á todos los ciudadanos honrados y pacíficos que no sean de su partido.

Los mitins del domingo

Tanto el celebrado para los labradores como el que se efectuó contra la ominosa ley de Jurisdicciones se vieron concurridísimos.

No los reseñamos por falta de espacio.

Los caciques que en Elche padecemos, como si estuviéramos interesados en ahondar más el profundo abismo que del pueblo los separa, han discurrido y puesto en práctica otra nueva medida democrática, para hacerse más odiosos de lo que ya lo eran: cachear á honrados y pacíficos ciudadanos por el enorme delito de no estar sometidos al cacique.

Naturalmente, que en esta regla del cacheo no entran los del partido que manda.

Y no porque por la calidad no merezcan muchos de ellos algo más que un simple cacheo, sino para demostrar palmariamente aquello de ¿de qué me sirve ser autoridad, si no puedo cometer arbitrariedades?

Y de paso ir conquistando las simpatías de los ilicitanos.

Los perturbadores

Constantemente decimos que en Elche no hay otros elementos que alteren el orden nada más que el partido que manda, que, una vez por sus torpezas, otras por sus malos procedimientos, trae soliviantados los ánimos.

Dos hechos principales han ocurrido esta semana que confirman cuanto decimos.

Es el uno una ridícula procesión de chiquillos organizada por unos orondos frailes ó jesuitas, y en la cual, además de ofender los sentimientos liberales del pueblo de Elche, se cantaban cosas ofensivas para los no católicos; y es el otro un reparto de bonos de pan con que esos mismos frailes, acompañados de gentes que no lavan, ni barren, ni friegan los suelos, ni se acuerdan de los pobres nada más que para explotarlos, reunían á unos cuantos necesitados y curiosos en la lonja de la Casa Ayuntamiento impidiendo el paso de los transeuntes; para hacer mayor ostentación de una piedad tan falsa, que constituye una burla y un escarnio de la miseria, hecho por los que se alimentan con jamones y gallinas y tienen buenas camas.

Este último hecho que estuvo á punto de convertirse en una cuestión de orden público, como el anterior, fué tolerado por las autoridades, complacientes con curas y frailes y tiránicas con republicanos y socialistas.

¿Qué hubieran dicho los caciques si eso lo hubieran hecho los socialistas ó los republicanos? Los hubieran metido en la cárcel, hubieran dado cuenta al Juzgado á ver si los podían mandar á presidio, y no los hubieran ahorcado... porque no vivimos en aquellos tiempos de la Inquisición que algunas personas acarician en su mente.

Cuando los caciques quieran destruir á los perturbadores, destrúyanse á sí mismos, porque ellos son los únicos que alteran la paz en Elche.

Tribuna Obrera

A la recíproca

El despido denunciado por nosotros en la pasada semana, ha sido confirmado.

Sin trabajo queda un compañero nuestro, porque con arreglo á lo dispuesto en la tarifa de precios ha faltado en lo más ínfimo que podamos citar; mas, nosotros que disponemos de las armas de que ha podido valerse D. Juan Martínez Fuster para despedir al compañero en cuestión,

no porque haya faltado á la plantilla dando DOS puntos menos á algunas suelas, sino porque era un buen defensor de sus intereses y por tanto un estorbo para el patrono aludido, debemos aplicar con todo el rigor que sea posible, la misma arma empleada por el Sr. Martínez Fuster.

Nada más decimos por hoy; pero á partir de esta fecha, habrán de oírnos los señores.

El miedo de los caciques lo pagas tú, pueblo, por concepto de hospedaje

¿Explicaciones?

Las dará D. Serafin

EN EL AYUNTAMIENTO

Sesión del 24 Marzo 1911

En la sesión celebrada este día, nuestro correligionario Vives propuso que se formase un reglamento al que debían sujetarse las condiciones de los empleados que hubiesen de nombrarse; solicitó algunas aclaraciones de lo manifestado por el Sr. Segura con respecto á la manifestación del lunes, reprodujo algunos ruegos de sesiones anteriores—como el del cierre de la Giorieta en días determinados; y el que se hiciesen gratis las fés de soltería—y excitó el celo del Alcalde para que se cumplan las leyes de sanidad.

Sesión del 31 de Marzo 1911

Se reunió nuestra Corporación el viernes á las diez bajo la presidencia del Alcalde accidental y con escasa concurrencia de señores concejales.

Abierta la sesión y leída el acta anterior hizo constar el amigo Vives que las preguntas hechas al Sr. Segura en la sesión anterior relativas á si tenía ó no sospecha de que la manifestación del lunes 20 del actual estaba organizada por elementos perturbadores, obedecía á las declaraciones de la presidencia al manifestar que habla manos negras que se ocultaban.

Aprobada el acta, entrase en la orden del día cuyos asuntos carecen casi en su totalidad de importancia, excluyéndose (claro que sí) el nombramiento de Jefe del resguardo de consumos para el cual se designó á D. Francisco Guilabert, excabo de la guardia municipal.

La propuesta fué hecha por la presidencia, mas el Sr. Alonso pidió (y así fué acordado) que la Corporación viera con simpatía este nombramiento de igual manera que el.

Esta proposición la rechazó el compañero Vives y votó contra la proposición del Sr. Alonso, voto al cual unieron el suyo los Sres. Sansano y Fluxá.

A continuación, el Alcalde, que según nos dijo quiere mucho al Sr. Sansano, propuso que éste abonara 973 pesetas procedentes de aquellos asuntos morárquicos con que los caciques hacen guerra al honrado ex-alcalde para ver de procesarlo. Contra estas sanas intenciones se pronunciaron los Concejales Vives y señor Fluxá, conviniéndose oír á la Comisión nombrada que ha de informar.

Vives denuncia la necesidad de derribar una pared de una casa en la calle del Rastro, que amenaza desplomarse, y pregunta cuanto cuesta al Municipio, por concepto de hospedaje, la concentración de la fuerza armada actualmente en esta ciudad. El Alcalde considera más certés, democrático y canalejista negarse á contestar, y así lo hace.

Se acababa la sesión á las doce, al tiempo que están dando un espectáculo escandaloso en la lonja de la Casa Ayuntamiento los frailes y beatos, con motivo de repartir unas limosnas á los pobres en forma que el Cristo condenó al decir que no supiera una mano, lo que la otra diera.

NOTICIAS

Rectificación

En la composición titulada «Sobre el Trabajo», que publicamos en nuestro último número, y en su penúltimo verso, se deslizó la siguiente errata:

Decíamos: Y aquel que siendo útil, de *trabajos* se exime.

Y debe decir: Y aquel que siendo útil, de *trabajar* se exime.

Lo que hacemos constar á instancia del autor de los referidos versos.

Agrupación Socialista

Celebrará asamblea mensual ordinaria esta tarde á las dos en punto, en el Teatro Llorente.

Se encarece la asistencia de los afiliados.

El Despertar femenino

Esta Sociedad comenzará una serie de conferencias de carácter societario que darán principio el próximo domingo 9 de Abril á las tres de la tarde.

La labor que «El Despertar» va á realizar es digna de alabanza y celebraremos que de los resultados que son de desear puesto que las compañeras de Elche sufren una explotación tan bárbara que, solo puede compararse con la que se sufre en los pueblos incultos.

Compañeras, acudid á las conferencias que nuestra Sociedad tiene en organización y prepararse para dar la batalla á vuestros explotadores.

Enfermo

Lo está de algún cuidado, en San Vicente del Raspeig, nuestro querido colaborador y amigo, cuyo es el editorial del presente número, don José Sanjuán, Profesor del Colegio laico de dicho pueblo.

De todas veras deseamos su pronto restablecimiento.

SE VENDE la tienda de comestibles situada en la casa núm. 15 de la calle de la Soledad, con la estantería, artesa, juegos de kilos para el mostrador y despacho de harina, botes y toda clase de utensilios para un establecimiento de este género.

Precios económicos.

Para informes dirigirse al dueño, Vicente Antón, calle Mayor Llano, 11, y calle Soledad, 15, tienda, EL-CHE.

Tip. de José Agulló.—Elche.

ANUNCIOS

Cooperativa de Consumo
San Jorge, 23 **CASA DEL PUEBLO** San Jorge, 23

Gran surtido de harinas de todas clases, garbanzos,
vinos, aceites y pan pesada

Se garantizan la calidad de los géneros, pesos y medidas.

 No equivocarse: **San Jorge, 23 ELCHE**

RELOJERIA
DE
Francisco Gómez Valero
Corredera, 6 **ELCHE** Corredera, 6

Este establecimiento garantiza todas las composturas que hace, sirviendo los encargos con la mayor prontitud.



**No bebas más,
este vicio no es más que
nuestra ruina.**

Ahora es posible curar la pasión por las bebidas embriagadoras.
Los efectos de la bebida pueden ser librados de este vicio, aun contra su voluntad.
Una cura inofensiva llamada Polvo Coza, ha sido inventada es fácil de tomar, apropiada para todos sexos y todas edades y puede ser combinada con alimentos sólidos o bebidas, sin conocimiento del interesado.
GRATUITA. Todas aquellas personas que tengan una embriagadora en la familia o entre sus relaciones, no deben dudar en pedir la muestra gratuita de Polvo Coza. Escríban hoy Coza Fowdee Co., 76 Wardour Street, Londres, Inglaterra. El Polvo Coza puede ser también obtenido en todas las farmacias y si Vd. se presenta a uno de los depósitos al pie indicados puede obtener una muestra gratuita. Si no puede Vd. presentarse, pero desea escribir para adquirir la muestra gratuita, dirijase directamente a
COZA FOWDEE CO. 76 Wardour Street, Londres 429
Depósitos: EN ELCHE
Farmacia de G. Ruiz

Disponible

SASTRERIA

DE
Antonio Sánchez
Abad Pons (Frente a calle Nueva)
ELCHE

En este acreditado taller encontrará el público una gran economía en los precios de confección, así como el mayor esmero y prontitud en los encargos.

Agencia de Transportes y reclamaciones á ferrocarriles

Gerónimo Blasco Ruiz

Empedrada, 6—ELCHE

Despacho y recepción de toda clase de mercancías cobrando módicos honorarios y sin que el interesado tenga que intervenir nada. No se cobra por adelantado.

Pedro Valero Clement
Corresponsal de la Prensa Socialista
TIENE PARA LA VENTA

- | | |
|--|--|
| <p><i>A 50 céntimos</i>
«Leyes de reuniones públicas y de Asociación», por Felix Lafuente Godínez.</p> <p><i>A 30 céntimos</i>
«Sin patria», por Manuel Torres y Ramón Brotons.</p> <p><i>A 20 céntimos</i>
Resúmen histórico de la Sociedad de Albañiles «El Trabajo», por C. Bonet P. y A. Cienfuegos.</p> <p><i>A 15 céntimos</i>
Vida Socialista.
Número extraordinario del periódico «El Mundo Obrero».
«Calendario del obrero para 1911.</p> | <p><i>A 10 céntimos</i>
Almanaque Socialista para 1911.
La guerra y la patria.</p> <p><i>A 5 céntimos</i>
«El Socialismo es el nuevo evangelio» por Emilio Zola.
«A los campesinos», por Eugenio Clacch.
«Los deberes de los ricos»
«Décimas Socialistas», por Juan Gualberto Pelliza.
«La Táctica Revolucionaria, Guerra y Violencia», por Jorge Piecanom.</p> <p>También tiene el compañero Valero en su poder, y de él puede adquirirlas los socios de la Agrupación, las tarjetas de afiliados al Partido y la Organización general del mismo, acordada en el último Congreso.</p> |
|--|--|

Almanaque Socialista

CALENDARIO del Obrero

PARA 1911 PARA 1911
DE VIDA SOCIALISTA POR J. J. MORATO
Á 10 CÉNTIMOS Á 15 CÉNTIMOS
De venta: **PEDRO VALERO CLEMENT.**

Disponible

TRABAJO **ORGANO DE LAS SOCIEDADES OBRERAS**

Dr. S.

Imprenta. Librería y Encuadernación

DE
José Agulló Sánchez
ELCHE